

LE CONSEIL DES AINÉS DE BRIGNAIS FÊTE SES 3 ANS !

TOUJOURS ENGAGÉ AUX CÔTÉS DES SENIORS DE LA COMMUNE, IL POURSUIT SA MISSION ...

RETOUR EN IMAGE SUR LES ÉVÈNEMENTS DE CE DERNIER TRIMESTRE



C'est aux côtés des enfants du Conseil Municipal Junior que les membres du Conseil des Aînés ont accueilli le 6 avril les nombreux petits Brignairots venus débusquer les galets peints cachés dans le parc de Rochilly. Après avoir échangé le contenu de leurs paniers contre de délicieux chocolats, les enfants ont profité d'une jolie balade en famille dans les allées du parc.

Toujours attendu par les Séniors de la commune, le repas des Aînés organisé par la ville le 7 mai au Briscope a connu un beau succès. Après le repas, les invités ont pu apprécier les musiques de leur jeunesse orchestrées par la Guinguette de Brignais et danser sur de magnifiques tangos, pasos, valse, twist et madison..

Cette belle occasion a permis aux membres du Conseil des aînés d'échanger avec les séniors de la commune et recueillir leurs remarques et propositions.



L'intergénérationnalité est le fil conducteur des actions du Conseil des Aînés. C'est à ce titre que certains membres n'ont pas hésité à plonger dans le grand bassin de la piscine Aquagaron pour se prêter, auprès des enfants du Conseil Municipal Junior, à une séance de prises de vues par le club photos de Vourles, sur le thème « le corps en mouvement ».

Servant de support à une très belle exposition qui sera présentée gratuitement à la Médiathèque dans la seconde quinzaine de juin, les clichés seront mêlés aux photos de l'ancienne piscine de Brignais qui rappelleront de bons souvenirs aux anciens brignairots.



Au-delà de ces moments festifs, le Conseil des Aînés a été, comme toujours, impliqué dans les comités de pilotage des grands projets de la commune et aussi dans les moments forts de la vie citoyenne. Sa participation à l'organisation des manifestations portées par les Elus et services de la Ville et/ou les associations en charge des personnes âgées lui permette de représenter la voix des séniors dans la recherche de solutions, d'améliorations et de propositions visant à faciliter la vie des Aînés dans notre commune.

RETROUVEZ LE CONSEIL DES AINES DANS LES PROCHAINS MOIS



Du 30/09/24 au 6/10/24 à l'occasion de la semaine bleue (semaine des séniors) dont le thème est :

🔥 « **Bouger ensemble pour entretenir la flamme** » 🔥

Aux côtés du CCAS de Brignais, du Centre Social, de l'ADMR , des représentants et associations tournés vers les séniors, **le Conseil des Aines vous proposera un Karaoqué géant...**

Aux sons des musiques des années 1930 à 1990..... AMBIANCE ASSURÉE !!!



Le **19 octobre 2024**, à l'occasion d'une grande fête ouverte à tous, organisée au complexe Pierre Minssieux par les membres du Conseil des Aînés, combinant une épreuve physique assurée par des associations sportives de la commune et une épreuve de réflexion proposée par nos amis du club « Question pour un Champion de Brignais »

Rejoignez-nous nombreux pour cette édition réécrite du fameux jeu « La tête et les jambes » !!

A partir de la rentrée de septembre, retenez que les membres du Conseil des Aînés seront présents aux côtés des acteurs culturels de la commune et seront engagés pour vous accompagner dans différentes manifestations organisées par la Médiathèque de Brignais et l'espace Guy de Chauliac

Guettez les programmes détaillés (à paraître) de ces futurs rendez-vous.